

CY管理系統

教室還原管理電腦授權模組

產品介紹

管理軟體可同時管理數個控制系統，通過用戶名及密碼登錄系統，並可即時監控進出人員，緊急回應功能（發生異常時響鈴和事件發送e-mail功能等）。

軟體畫面

The screenshot displays two parts of the software interface. On the left is a login form with the following fields: '通行時區等級' (Access Time Zone Level) with a dropdown menu set to 'LV5'; '個人密碼' (Personal Password) with a text input field containing '請輸入密碼'; '密碼確認' (Password Confirmation) with a text input field containing '密碼確認'; and a blue '送出' (Submit) button. On the right is a '卡機設定' (Card Machine Settings) panel with the following options: '用戶編號' (User Number) with a red-bordered input field containing '0'; '用戶卡號' (User Card Number) with a red-bordered input field containing '0'; '用戶工號' (User ID) with a text input field containing '請輸入工號'; '用戶姓名' (User Name) with a text input field containing '請輸入姓名'; '用戶類型' (User Type) with a dropdown menu set to '一般用戶'; '狀態' (Status) with four radio buttons: '狀態1' (selected), '狀態2', '狀態3', and '狀態4'; '通行時區等級' (Access Time Zone Level) with a dropdown menu set to 'LV5'.

系統特色

- 1.設備可以併入同一個控制系統及同一通訊網絡、同一套管理軟體。
- 2.管理者可根據操作許可權，通過用戶名及密碼登錄系統，並可即時 監控進出人員。
- 3.記錄每個人員的詳細進門情況，可對指定門進行視頻聯動及圖像對比。



詮翊電腦股份有限公司

住址:高雄市鼓山區明華路337號3樓
TEL:07-5539969
FAX:07-5539967

<http://www.cy.com.tw>
E-mail:sales@cy.com.tw